

Haig inicia negociación plan atómico con Rusia

Naciones Unidas, Sept. 23 (AP). (Por R. Gregory Nokes). El secretario norteamericano de Estado, Alexander M. Haig y su colega soviético Andrei Gromyko iniciaban hoy la reunión de más alto nivel sostenida hasta ahora entre funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan y la jefatura soviética.

Se anticipa que Haig y Gromyko acordarán la fecha y el lugar para el inicio de las negociaciones formales dirigidas a frenar el despliegue de cohetes atómicos de medianos alcances en Europa. La parte norteamericana favorece que las reuniones tengan lugar en Ginebra a mediados de noviembre.

Considerando, empero, la guerra verbal librada entre ambos países en los últimos meses, el mero hecho de

que las dos partes vayan a reunirse, es probablemente más importante que cualquier resultado que pueda surgir de sus conversaciones. Ambos funcionarios tienen previsto entrevistarse por segunda vez aquí el lunes próximo.

Cada una de las partes acusó a la otra ayer, de tratar de alcanzar la superioridad militar y advirtieron que ninguna lo lograría.

Reagan dijo al presidente soviético, Leonid Brezhnev en un mensaje, que los Estados Unidos están dispuestos a pagar cualquier precio con tal de impedir que los soviéticos asuman la superioridad.

Gromyko expresó por su parte, en discurso a la Asamblea General de las Naciones Unidas, que los Es-

Pasa a la página 37

Atentado a 2 oficiales de E.U. en Tegucigalpa

Washington, Sept. 23 (AP). Terroristas hirieron a dos norteamericanos, miembros de un equipo militar de entrenamiento, que se dirigían a su trabajo en Tegucigalpa, dijo hoy un vocero del Departamento de Estado.

Alan Romberg, vocero auxiliar del Departamento, dijo que el ataque, ocurrido a las 07:20, fue aparentemente el primer incidente terrorista en Centroamérica, relaciona-

do con asesores militares norteamericanos.

Romberg dijo que el ataque ocurrió aproximadamente a la misma hora que estalló una bomba en la oficina de la Asamblea Constituyente hondureña de Roberto Suárez Córdova, candidato liberal para presidente.

Se desconoce si los dos incidentes en Tegucigalpa están relacionados.

Romberg dijo que uno

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANCELLER. Naciones Unidas, Sept. 23 (AP). El canciller argentino, Oscar Camillón, habla en la Asamblea de las Naciones Unidas.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 23 (AP). Numerosas acciones bajaron hoy pero una reacción por la tarde redujo las pérdidas matutinas, especialmente en el sector de acciones preferidas.

Los precios bajaron rápidamente después que el mercado abrió en un ambiente pesimista por las tasas de interés y el paquete económico del presi-

Pasa a la página 21

3 periodistas cubanos piden asilo en España

Madrid septiembre 23 (AP). Fuentes policiales dijeron hoy que tres periodistas de la agencia oficial cubana Prensa Latina, entre ellos el escritor César Leante, pidieron asilo político en España.

Con Leante, que era secretario de Relaciones Públicas de la Unión Nacional de Escritores y Ar-

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERVENCION. Naciones Unidas, Sept. 23 (AP). El canciller soviético Andrei Gromyko durante su intervención en las Naciones Unidas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IMPIDEN HUELGA. Filadelfia, Estados Unidos, Sept. 23 (AP). Varios agentes de la policía intervienen, para impedir que los maestros en huelga, impidan al acceso de los empleados administrativos, a una secundaria de la ciudad. La administración abrió varias escuelas a estudiantes de último año e incapacitados, pese a una huelga de 16 días.

Más armas al terrorismo envían los rusos a Cuba

Washington, Sept. 23 (UPI). (Por Richard C. Gross). La Unión Soviética ha enviado a Cuba más equipo militar en los primeros nueve meses de 1981, que en cualquier año desde la crisis de los misiles de 1962, informaron hoy fuentes oficiales.

La fuente, que pidió no ser identificada, dijo que los materiales bélicos han estado destinados desde 1975 a "mejorar y expandir las fuerzas armadas de Cuba", al punto que sobrepasa las necesarias para una defensa legítima de la isla.

El propósito de Cuba, que ha producido alarma en Washington, no está del

todo claro, aunque las fuentes creen que o Cuba está almacenando armas, o preparándolas para enviarlas a los guerrilleros izquierdistas de otros países latinoamericanos, o las dos cosas al mismo tiempo.

Estados Unidos ha acusado a Cuba de suplir con armas a los rebeldes izquierdistas de El Salvador.

Los soviéticos enviaron alrededor de 50.000 toneladas de equipo militar a Cuba desde principios de año, que es más o menos la cantidad enviada en 1962, el año en que Moscú accedió a las exigencias

Pasa a la página 37

Imponen las medidas de seguridad en Vaticano

Ciudad del Vaticano, Sept. 23 (AP). (Por Samuel Koo). Varias medidas extraordinarias de seguridad, que incluyen registros personales y detectores de metal, serán establecidas en la Plaza de San Pedro, al regreso del Papa Juan Pablo II, que fue blanco de un atentado en ella el 13 de mayo.

El Pontífice, que convalece aún en su retiro veraniego de Castelgandolfo, se trasladará en helicóptero a la ciudad del Vaticano el 4 de octubre, para presidir una ceremonia solemne

de beatificación de dos figuras religiosas francesas y tres italianas.

"Desde el punto de vista de la seguridad, la Plaza será, a partir de ahora, como una enorme terminal aérea para cada aparición pontificia, con arcos de detectores de metal, registros y guardias", dijo un funcionario italiano de seguridad, al explicar las nuevas medidas.

No se permitirá que fieles y turistas pasen libremente por la extensa plaza, como hacían antes, para ver al Pontífice.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TROPIEZA CON GATO. Nueva York, Estados Unidos, Sept. 23 (AP). Un agente del cuerpo especial de la policía "Swat", que trató de intervenir en una reyerta protagoniza-

da por dos hermanos, en Nueva Orleans, se tropieza con un gato. El animal evitó al policía intervenir en la acción de los hermanos, que no fueron identificados.

\$13 mil millones menos en Defensa de los E.U.A.

Washington, Sept. 23 (UPI). La reducción presupuestaria de 13.000 millones de dólares en la defensa de Estados Unidos continuará durante los próximos tres años, dijo hoy el secretario de Defensa, Caspar Weinberger, lo que indica que el ambicioso programa de "rearmar al país", ha sobrepasado la realidad.

La suspensión de varios proyectos y otras reducciones afectan a todas las ramas del servicio y a la planteada modernización de las fuerzas armadas en Europa y Asia.

Sin embargo, Weinberger, en una declaración ante el Comité presupuestario de la Cámara, indicó que a pesar de los recortes, la administración continuará "trabajando

constantemente para expandir nuestras capacidades de evitar o practicar una guerra total con la Unión Soviética".

Agregó que "la única razón por la que una reducción o cambios fueron considerados fue totalmente económica, para tratar de ayudar a asegurar una reducción en el déficit".

El corte presupuestario de 13.000 millones de dólares está bastante lejos de los 30.000 millones que aparentemente sugirió el director del Presupuesto, David Stockman.

La terminación de un proyecto, el de sistema de Defensa Aérea Roland franco-americana para el Ejército, ciertamente causará la indignación de

Pasa a la página 37

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 35)